

A jamais dans nos cœurs...

C'est avec une profonde tristesse
que nous vous annonçons le décès
de

Monsieur

Charles Henri BEARD

*survenu à Mexico, le 18 octobre 2024
à l'âge de 68 ans*

Bien plus qu'un parent, qu'un ami,
Charly était une lumière dans nos
vies. Sa joie de vivre, sa générosité
et sa bienveillance nous manqueront
cruellement. Chaque moment parta-
gé est désormais empreint d'une
douce mélancolie. Souvenons-nous
de lui avec tendresse et gardons à
l'esprit la belle personne qu'il était.

Contact de la famille

J. Chabbey-Béard

sjchabbey@gmail.com